
 

 

 

 

～す て き な 大 人 に 育 つ～ 

 

 美しい音楽で心豊かな時間を！ 

先日、歌声発表会、音楽鑑賞会を行いました。ご来校くださった

みなさま、ありがとうございました。また子どもが家に帰ってからお

話を聞いてくださったり、温かく声をかけてくださったりしたみなさま、

ありがとうございました。子どもたちの優しく美しい歌声が学校中に

あふれる素敵な３日間となりました。この時間を学校・家庭・地域

のみなさんで共に過ごすことができたこと、子どもたちの頑張りを肌

で感じていただけたことが何よりも嬉しいことです。 

さらには、文化庁の文化芸術による子供育成推進事業を活用し

た、パーカッションアンサンブル PULSE の鑑賞会にも１８０人以上

の大人の方のご参加がありました。重ねてお礼申し上げます。 

この日までに子どもたちは自分たちなりの目標を立てて音楽の

学習を続けてきました。コロナ禍の明けた今だからこそできた学習

です。多くの方がご参観してくださったことで、緊張した子どもたちも

多かったようです。そのような中、予想以上に多かった感想は、

「上学年の歌声がすごい」「あんな風に歌えるようになりたい」という

ものでした。さらには、低学年を思いやる温かな感想も、高学年の

子どもたちから聞かれました。 

温かな学び舎は安心感を生み、身近な人への憧れは、学習へ

の意欲となります。今の子どもたちのよさを大切に、２学期後半も学習に取り組んでいきたいと思います。 

 

地域・社会・世界とつながる学び 

６年生 
６年生はこの１０月末に修学旅行に行きまし

た。それに向けて、時間をかけて「平和学習」

に取り組んできました。個人懇談会の際に６年

生廊下の掲示をご覧になられた方も多いと思

います。ゲストティーチャーをお招きし、「宇部

空襲」についても学びました。実は、子どもたち

の学習に先立ち、６年の担任も宇部市に縁が

ある大人として、宇部空襲について学んできま

した。修学旅行出発直前の１９日には、全担

任が各ブースを担当し、宇部空襲について講

義をしました。教員自らも学び、語る姿を見

て、子どもたちはきっと感じることが多かったと

思います。そして、その後の修学旅行も、平和

の大切さを強く感じる機会になりました。 
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５年生 

５年生は、「せかい！動物かんきょうかいぎ in SDGｓ 未来

都市ＵＢＥ」という学習に取り組みました。これは「人間目線から

動物目線に視点を変えて、ＳＤＧｓを多角的に考える学習で

す。持続可能な世界とは一体どんな未来なのか、未来をデザ

インしていくための会議です。これもゲストティーチャーをお招

きして取り組んできました。子どもたちは大人が思っている以上

に動物になりきって、視点を変えることができています。「では、

人間に戻るよ」と言われると、素直かつ柔軟に「自分たちにでき

ること」について考える姿も見られました。また本校児童の特徴

として、「優しい言葉が多い」とゲストティーチャーの方がおっし

ゃっていました。 

 

これからの私たちには、与えられた知識を覚え、増やすだけではなく、それらをつなぎ合わせて「どうしてだろ

う？」と考えたり、多様な他者と協働しながらよりよく課題を解決したり、自分の生き方を考えていくような学びが

求められています。 

多くの関係機関ともつながりつつ、日々の授業を改善しながら、子どもたちの学力向上に努めていきたいと考

えています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

 

１１月の予定 

２日（木）   薬物乱用防止教室（６年） 

１０日（金）   ビエンナーレ鑑賞（４年）、まち探検（２年） 

１６日（木）  Try to the future（人生の先輩に学ぶ）（６年） 

１７日（金）  特別支援学級演劇鑑賞会、まち探検（２年） 

２４日（金）  シマヤみそづくり（５年） 

２９日（水）  持久走大会 

 

 

「家庭の元気応援キャンペーン」 

マスコットキャラクター   

山口県では、家庭の元気応援キャンペーンを展開しています。 

10月は「やまぐち家庭教育支援強化月間」でした。 

早ね 早起き 朝ごはんはできているかな？ 

 

これがみなさんのお手元に届くころには、石小まつりが終わっていると思います。今年はコロナ禍明けとい

うことで、久しぶりの食べ物コーナーも復活しました。この日を迎えるまで、１学期から準備を重ねてくださっ

た PTA 会長をはじめ各部のみなさん、また親父の会や母ちゃんの会のみなさん、ご協力くださった全ての

みなさまにお礼申し上げます。楽しく参加してくださったみなさんもありがとうございました。 

いつもながら「黒石の子どもたちのために」という思いで私たちはつながっているのだなと感じています。 

１１月末には持久走大会があります。今年度は、子どもたちが走る

ことに少しずつなれることができるように、全校での練習開始時期を

１週間早め、まずは３分間走ることから始めます。体力向上は山口県

全体、黒石中校区全体の課題です。まずは健康的な生活の土台づくり

を学校・家庭・地域で取り組んでいけたらと思っています。ご協力の

ほどよろしくお願いします。 

石小まつり お礼 


